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Herr Schenck verweist auf den im Januar gefassten Beschluss der Stadtverordnetenversamm-
lung und führt aus, dass seitdem neue Untersuchungen bezüglich der Schulwegsicherheit am 
OSZ III durchgeführt wurden, polizeiliche Unfallmeldungen wurden begutachtet und Videoüber-
wachungen möglicher Gefahrensituationen ausgewertet. Es wurden keinerlei signifikante Mängel 
festgestellt, sodass kein Handlungsbedarf bestünde. Hierzu händigt er eine Tischvorlage mit den 
Auswertungsergebnissen (Anlage) aus. 
 
In der sich anschließenden Diskussion wird hinterfragt, ob bereits eine Rückkopplung mit der 
Schulleitung stattgefunden habe, welches Herr Schenck verneint. Die Ergebnisse der Evaluation 
und Nachbetrachtung der Haltestelle von Herrn Prof. Dr. Staadt lägen ihm erst seit heute vor. 
 
Auch bittet Herr Viehrig darum, dass wenigstens eine Möglichkeit gefunden werden solle, um 
die Fahrbahn ohne Hindernisse zu überqueren, ggf. könne das Aufstellen eines entsprechenden 
Hinweisschildes zur Verbesserung des Sicherheitsgefühls der Schülerinnen und Schüler beitra-
gen. Er bittet darum, dass dem Ausschuss nach Rücksprache mit der Schulleitung erneut berich-
tet wird. 
 
 
 


